

RAFAEL ORTIZ HABIB

Santiago Creel, diputado federal del PAN, se fue con todo en contra de Adán Augusto López, al asegurar que "está denigrando su investidura" por estar convertido en el mensajero de las amenazas del presidente Andrés Manuel López Obrador, según las palabras del legislador panista.

El diputado del blanquiazul dice que sobre el tema sabe mucho por lo que no dudó en asegurar que esa investidura de secretario de **Gobernación** debiera respetarse y no dejarse manejar para otros fines ajenos a sus funciones.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
unomásuno	14	04/06/2022	LEGISLATIVO

"El secretario de Gobernación, y de eso sé yo un poquito, esa investidura y hay que respetarla... Lo que digo es que está denigrando su investidura, que da pena y que es lamentable que un secretario se convierta en un jilguero de su partido".

"Que utilice recursos públicos, como lo hizo con el caso de las Fuerzas Armadas y de la Guardia Nacional... De ser una investidura imparcial, que realice una función del estado ha convertido esa investidura en un instrumento vil de su partido político para sus intereses políticos", dijo el legislador.

En conferencia de prensa, el exfuncionario federal aceptó que a pesar de que los secretarios tuvieron muchos defectos, no recuerda haber visto algo parecido, en el sentido de que uno que haya arengado a sus simpatizantes como lo hizo, y menos que haya atacado a una institución como el Instituto Nacional Electoral (INE) pidiendo el despido de sus consejeros.

Por otra parte, también lamentó que las mesas de diálogo creadas con el **Gobierno Federal** encabezadas por él y por el **secretario de Gobernación** no tuvieron los resultados esperados a pesar de los esfuerzos